
会議名 青年婦人部ランチクルーズ交流会報告 

日 時 2016年 07月 16日（土）15：00～ 

場 所 ポートサービス 

 

2016年 07月 16日（土）15時から山下公園で、青年婦人部が主催す

るランチクルーズ交流会が開催されました。働く会社の産業が一緒で

も、違う職種で働く若年層が集まりました。 

乗船前、各組合の参加者が記念撮影。ポートサービス様からいただい

たうちわを手に持ち携帯で、デジカメで・・・。 

各組合から 82名が参加、今回は過去最高の参加人数。毎年恒例の『青

年婦人部交流会』も組合員に認知されている証であろう～。 

今回も東京都連青年婦人部から三代川部長（ヤマト運輸労働組合新東

京支部）と山本幹事（日通羽田グランドサービス労働組合）が出席をい

ただいている。   

 

いよいよ出港！ 参加者が指定の席にスタンバイ。 

席割り担当の井上事務局長は「毎年、女性の方が増えていつの間にか

女性のほうが多い席が出来てしまうという、うれしい悲鳴！。なるべ

く若い人同士との思いでいますが、当日、急な変更で…。時の運だと

思って勘弁してください」と、席割りの難しさを述べていた。 

 

主催者を代表し諏訪部長は、

「運輸労連神奈川県連に加盟

する仲間として横のつながり

を作りながら楽しんでほしい」

と思いを伝えました。 

県連執行部からは、高橋副委員

長が参院選においての報告が

され、各単組、青年婦人部の取

り組みに対して感謝されまし

た。 

 

来賓として東京都連青年婦人部の三代川部長は「毎年続いている神奈川県連青年婦人部との交流を今後とも続

けていきたい」と述べました。 

磯崎部長代行の乾杯の音頭で交流会が始まりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

諏訪 部長         高橋県連担当役員      三代川都連青婦部部長 

 



開会から 30 分が経過した後、中井、長南 両事務局次長の司会で『金塊ティッシュ積み上げゲーム』が始ま

り、13グループと県連（おじいちゃん）チームが加わり金塊の積み上げた高さを競いました。 

 

発案者の中井事務局次長は「1 分間にどれだけの高さまで積み上げられるのかを競うゲーム、船内でどれだけ

の揺れがあるのか不安でしたが、みんな楽しくやってくれて良かった」とガッツポーズ。 

 

景品は上位３チームとブービー賞の 4つ、またＳＢＳロジコム労働組合から景品を頂きました。 

ＳＢＳロジコム賞を獲得したのは 6班の皆さん。 

ブービー賞を獲得したのは 10班。「高級米コシヒカリ 2ｋｇ」をゲット！ 

3位は 13班の皆さんでした。景品は「ラーメンセット」。 

2位のカタログギフトを手に入れたのは１班。 

優勝は 8班の皆さん。優勝賞品はなんと「フランク三浦の高級時計」！さっそく腕に着けていた人もいました。 

さらに東京都連より頂いた景品は三代川部長とのジャンケンで勝った参加者のもとに。 

萩原副部長から閉会のあいさつがあり、17：30に帰港しました。 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

10 班の皆さん               13 班の皆さん               1 班の皆さん 

ＳＢＳロジコム賞は 6班の皆さん           優勝は 8班の皆さん『非安全腕時計』おめでとう～ 

 



参加者感想参加者感想参加者感想参加者感想    

●とても楽しかったです。商品、もう少し順位を多く用意してもらえるとうれしいです。もしくは金額上げて

ください。誰とはいいませんが、フランク三浦はないです（笑） 

●とても楽しく、思わず熱中してしまいました。 

●ゲームは楽しくできました。商品も面白くよかったと思います。ブービー賞もよかったです。 

 食事もおいしく、たくさん食べました。違う会社の方と仕事の話を色々とできてとてもよかったと思います。 

●ティッシュ積みはチームで話し合って積み方とか考えながらできたので楽しかったです。 

●大変盛り上がり、楽しかったです。出来ればお持ち帰り用に手提げ袋があると嬉しかったです。 

●商品はチケットやクオカード、商品券のような金券や米のような食品がよい。カタログギフトもよかった。

ゲーム内容は良かった。チームで楽しめた。時間が長そうだなと思ったが、結構あっという間だった。食事

がおいしかった。 

●ドローンの使い道に困りました。同業他社の方々と交流を深めることができ、大変勉強になりました。 

●くじで順番きめたが、ゲームに大きく関わり、景品にもかかわるから平等かはどうかと思った。浴衣の人が

いたが、全員浴衣だったら面白いと思う。 

●船の中で楽しめるゲームでよかったと思います。初めてお会いする人ばかりでしたが、話ができてよかった

です。 

●初めて行うゲームだったのでとても楽しく参加することが出来ました。景品など、とても充実していて楽し

かったです。機会があればまた参加したいと思いました。 

●余興を行うタイミング・内容ともに良かったと思います。 

●多くの人に景品が渡ったので、とても良かった。ゲームの内容も時間もちょうどよかったと思う。今回初め

ての参加でしたが、とても楽しく過ごせました。 

●だいぶ運が影響するゲームだったので、結果に若干不満が感じられました。実力なら実力、運なら運の分か

りやすいほうが・・・。一つ一つの賞品のグレードが上がっていたのは満足ですが、個人戦のジャンケンの

賞品が少なすぎた気が・・・。他社の方々と交流できるのはいいのですが、同社の人が一人はいたり、話せ

る相手のいるグループのほうがもっとフランクに全体で話せていいのかも。 

●盛り上がって楽しかったです。もっと全員で協力できる内容、チームで頭を使う内容でもよかったと思いま

した。なかなか他社の人と話す機会がないのでよかったです。 

●司会が良かった。ゲームが簡単でよかった。時間がゆったりでよかった。 

●全員参加のゲーム形式で、同じ班の人と一緒にゲームが出来て楽しかったです。また、進行役の方の盛り上

げ方も上手でとても面白かったです。同じ会社の人だけではなく、他の会社の方と交流する機会は初めてだ

ったので、とても緊張しましたが楽しかったです。また是非参加させていただきたいです。 

●色々な余興、楽しかったです。賞品はよくわからないですが、見ていて思ったより騒げました。場所が船で

はなくても良かったかなと思います。すこし船酔いをしてしまいそうになるので、別に船でなくてもよかっ

たのでは・・・。 

●ゲーム内容は分かりやすくてよかったと思います。また景品もよかったと思います。知らない人と知り合え

てよかったと思います。また同業者同士での悩みも聞けてよかったです。新入社員の方もいろいろと大変か

と思うことも聞けて本当に色々な方々がいると思いました。ゲームもあり、交流も深められてよかったと思

います。 

●金塊積み、楽しかったです。全員に配られるのもよかったです。 

●一番にチャレンジしたので上手くいかなかったのですが、ブービー賞を頂けたのでよかったです。カタログ

ギフトなど良い賞品だなと思いました。他の運輸の方とお話できてよかったです。日頃の業務とはちがい、

リフレッシュできました。 

●船内でのゲームということで船の揺れがあり、とても難しかったけど楽しく出来た。普段と違う船という場

 



所で過ごすことが出来、とても貴重な体験をさせていただきました。 

●みんなで一緒に遊べるゲームでよかったです。ブービー賞の米は一人暮らしの身にはとてもありがたいです。

おいしくいただきます。食べられる物っていいですね。他社の方と話す機会はＪＡＦＡの研修くらいだった

ので、他社のことも知れてよいクルージングだなと思いました。グループには私を含め３名ほど乗り物酔い

しやすい人がいましたが、無事にみんなで楽しめて良かったです。 

●チーム対抗戦で頭を使うゲームだったので団結力も生まれ、とても楽しかったです。今日初めて会った人た

ちでも仲良くなれました。初めての参加だったので他の会社の人達の交流するのが不安でしたが、会社の話

を通じて仲良くなれ、参加して良かったです。もっといろんな話が出来ればいいなと思いました。あっとい

う間でした！！ 

●分かりやすいルールで、チーム全体だけでなく、参加者全員で楽しむことが出来ました。性別や年齢も様々

な方たちとお話できて、楽しかったです。 

●２等が当たってよかったです。初対面の方たちと班になって最初は緊張しましたがみんなで話し合って積み

上げ型を考える間に仲良くなれて楽しい時間が過ごせました。同じ会社の人とばらばらの班になって最初は

不安でしたが、皆さん同年代なのですぐ打ち解けられて良かったです。 

●班の方と一緒に楽しむことが出来て良かったです。順番がラッキーで結果もよくて景品も頂けたのでとても

楽しめました。他社の方と交流ができてとても有意義な機会となりました。参加して良かったです。 

●昨年よりも全体的に賞品がグレードアップしていてよかったと思います。ゲームも他の班の方たちを見てい

る時間も楽しめたのが良かったです。ドレスコード、浴衣でもＯＫです！ 

●ルールがいまいち理解できず、同じ積み方だと勝敗がつきにくいですね。でも楽しかったです。今日は欠席

が多くて申し訳ありませんでした。でも席が同じ単組が多くて楽しかったです。来年はそろそろ卒業したい

です。 

●協力し合うゲームでしたが頭も使うゲームで、ゲームをする前にチームでどう組み立てていくか、作戦の話

し合いもできて楽しかったです。クルージングは初めてで景色を楽しむことが出来ました。また、初めての

人達とも話し合えてとても楽しい時間を過ごすことが出来ました。 

●２便出したことは非常に良かった。チーム分けも様々な労組が混ざっていたので、色々な話を聞けて良かっ

たと思います。 

 

 


